
山陰近畿自動車道（佐津～府県境）懇談会（第１回）議事要旨 
 
１．懇談会について 

〈事務局より説明〉 

 ・懇談会の位置づけ及びスケジュール（案） 

〈主な意見〉 

・事務局提案について了承。 

 

２．現状と課題について 

〈事務局より説明〉 

 ・地域及び道路・交通の現状と課題について 

〈主な意見〉 

 ①観光・漁業について 

 ・高速道路の整備が観光に与える影響（通過点となることが懸念されるなど）も踏まえ

ながら、高速道路周辺の道路整備など、高速道路と地域に点在する観光地の有機的な

連携に関する議論が必要。 

 ②防災面について 

 ・緊急輸送を担う国道１７８号の代替路の確保や広域防災拠点と物資集積拠点のアクセ

ス性の向上が必要。 

 ・観光面でも、来訪者にとって安全安心な観光地であることが重要。 

 ・浸水、津波被害による城崎地区の孤立化を防ぐために、城崎地区に近い位置に東西を

結ぶ災害に強い道路が必要。 

 ③救急医療面について 

 ・救急医療の観点から、高齢者の増加を考えると、香住方面から１、２分でも早く豊岡

病院に搬送できることが必要。 

④環境面について 

・コウノトリに対する配慮としては、ルート帯は極力分布域を避けることが望ましい。 

⑤その他 

・環境衛生面でもクリーンパークへのアクセス性が向上する効果がある。 

 

３．意見聴取方法について 

〈事務局より説明〉 

 ・意見聴取方法（対象者、質問内容等） 

〈主な意見〉 

 ・ヒアリング調査においては、サービス提供者とサービス利用者の双方向の意見を聴取

することが必要。 

・地域性を考えると、合併前の旧市町単位で集計・分析できるように、属性を把握する

ことが必要。 

 

以 上 


